

jueves 4 de junio de 2020

El Área de Mantenimiento acomete la plantación de 2.700 ejemplares de especies de árboles, arbustos y plantas en flor en varias zonas verdes de Antequera y sus anejos

El Servicio Municipal de Parques y Jardines acomete esta actuación realizada con la colaboración de la Diputación Provincial de Málaga, de cuyos viveros proceden los ejemplares plantados valorados en 25.000 euros.

Además de las actuaciones ya realizadas, quedan por realizar más en zonas como el Parque Atalaya o la barriada de los Remedios, contribuyendo así al mantenimiento y ampliación de las zonas verdes de nuestro municipio.



La teniente de alcalde delegada de Mantenimiento, Teresa Molina, informa del desarrollo de varias actuaciones de plantación y repoblación de especies de árboles, arbustos y plantas en flor que el Servicio de Parques y Jardines del Ayuntamiento de Antequera ha venido desarrollando en las últimas semanas dentro de una programación que se prolongará también en las próximas. Esta iniciativa es posible gracias a la colaboración de la Diputación Provincial de Málaga, de cuyo vivero se han donado los 2.700 ejemplares plantados y que alcanzan un valor estimado de mercado de 25.000 euros, beneficiando así a múltiples zonas verdes

tanto del casco urbano de Antequera como de varios anejos.

Concretamente, algunas de las zonas ya beneficiadas han sido las pedanías de Cartaojal, Puerto del Barco y Cañadas de Pareja; también se ha actuado ya en espacios verdes del casco urbano de Antequera como Parque Verónica –aunque faltan aún algunas plantaciones en zonas de césped en las que no existen sombras–, Fuentemora, o la repoblación de las jardineras existentes en alameda de Andalucía, la plaza de San Sebastián y las calles Lucena y Cantareros. En cuanto a los trabajos que se desarrollarán en las próximas semanas, de esos 2.700 ejemplares solo resta la repoblación de arboles en Parque Atalaya o barriada de los Remedios.



La teniente de alcalde Teresa Molina desea expresar su público agradecimiento a la Diputación de Málaga por la colaboración en la cesión de este importante número de especies de plantas y de variedades arbustivas de hoja y flor para poder repoblar zonas ajardinadas de Antequera y sus pedanías.

